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_________________________________________________________________________ 
 
Betreff 
Zahl der an den Schulen in Sankt Augustin für das Schuljahr 2012/2013 
angemeldeten/aufgenommenen und der abgelehnten Schüler/innen 
 
Die Fraktion Aufbruch! befasst sich seit dem Verfahren zur Errichtung einer Gesamtschule in Sankt 
Augustin, der Behandlung des Sanierungsbedarfes am RSG und der Standortdiskussion betreffend 
GGS Freie Buschstraße mit der Frage der Aufnehme und der Ablehnung von Schüler/innen an den 
Sankt Augustiner Schulen. 
Bei Gelegenheit der zunächst gescheiterten Errichtung der Gesamtschule wurden diese Zahlen von 
der Verwaltung aus freien Stücken publiziert. Das halten wir auch für eine Selbstverständlichkeit. 
Im Februar 2012 erbaten wir entsprechende Auskünfte von der Verwaltung, wurden aber beschie-
den, dass diese Zahlen erst im Mai zur Verfügung stehen, im Juni müssen wir erfahren, dass die 
Zahlen bald vorliegen, die Zahlen der abgelehnter Schüler/innen aber nicht bekannt sind. 
 
Dass der Verwaltung die Zahl der an den einzelnen Schulen abgelehnten Schüler/innen nicht be-
kannt sein sollen, ist kaum nachvollziehbar. Neben der im vorigen Jahr gemachten Mitteilung, wie 
viele Schüler bei der Gesamtschule abgelehnt wurden, gab es auch eine Mitteilung über die starke 
Zunahme der Schülerzahlen im RSG, worauf eine zusätzliche Stufe eingeführt werden musste. Ge-
rade die Ablehnungen wegen Überschreitung der Kapazitätsgrenzen und die Nicht-Auslastung von 
Schulen wegen ausbleibender Anmeldungen wären doch interessant vor dem Hintergrund der 
kommenden Sanierungsmaßnahmen (z. B. am RSG).  
Wir fragen aus diesem Grunde erneut: 
 
 
Fragestellung: 
1. Wie viele Schüler/innen haben sich an den Schulen der Stadt Sankt Augustin – aufgeschlüsselt 
nach Schulen - für das Schuljahr 2012 /2013 um Aufnahme beworben? 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Carmen Schmidt, Wolfgang Köhler 
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2. Wie viele Schüler/innen sind an den Schulen der Stadt Sankt Augustin – aufgeschlüsselt nach 
Schulen - für das Schuljahr 2012 /2013 aufgenommen worden? 
 
3. Wie viele Schüler/innen sind an den Schulen der Stadt Sankt Augustin – aufgeschlüsselt nach 
Schulen - für das Schuljahr 2012 /2013 abgelehnt worden? 
 
4. Falls die Zahlen von denen der letzten Jahre abweichen: Welche Gründe sind für diese Abwei-
chungen zu erkennen oder zu vermuten? 
 
 
 
gez. Carmen Schmidt  gez. W. Köhler 
 
 
 


